

# GUIA DE VIAJE USHUAIA



## USHUAIA

Ushuaia es conocida como la ciudad del fin del mundo, ya que es la más austral del planeta. Es la capital de la provincia de Tierra del Fuego, situada a orillas del Canal Beagle y rodeada por preciosas montañas y glaciares.

Ushuaia es una ciudad única, maravillosa e inolvidable, donde podrás conocer un montón de preciosos lugares y además practicar muchos deportes, ya sea si vas en invierno o verano, aunque te recomendamos que la visites en primavera, ya que así podrás disfrutar un poco de ambas temporadas.



### Actividades Generales

#### Gastronomía

Una de las actividades preferidas por los turistas es disfrutar la oferta gastronómica de la zona. La especialidad de la ciudad, como de toda la región, son los pescados y mariscos.

En Ushuaia encontrarás todo tipo de restaurantes donde degustar la centolla fueguina, la merluza negra, el abadejo y el besugo, especies de pescados que no encuentras en cualquier parte. Pero por supuesto que no te puedes marchar sin antes haber disfrutado de la especialidad de la zona, el asado de cordero patagónico a la cruz.

#### Compras

Las compras en Ushuaia tienen mucho que ver con la gastronomía, ya que podrás comprar las especialidades de la zona, como los chocolates, vinos, pescados ahumados y pasteles. Eso sí, te recomendamos averiguar de antemano si te lo podrás llevar en el avión. De todas maneras hay otras cosas que comprar, como preciosos chales tejidos o artículos en madera y cuero.

#### Deportes

Si visitas Ushuaia durante la primavera y el verano podrás practicar un montón de actividades deportivas como caminatas por la zona, existen muchos guías que te pueden acompañar a recorrer los bosques y cerros donde podrás disfrutar de impactantes vistas panorámicas. También podrás gozar con la pesca deportiva, ya que hay muchísimas especies y lagos y ríos donde practicarla. Por supuesto que también podrás recorrer la zona en bicicleta o a caballo. Y bueno, si visitas Ushuaia en invierno no te puedes perder la oportunidad de practicar esquí y snowboard en el Cerro el Castor.

## Dónde Ir



### Museo del Fin del Mundo

El Museo del Fin del Mundo fue construido en 1979 y se encarga de preservar y exhibir distintos objetos representativos de la cultura de Tierra del Fuego. Cuenta con seis salas, dedicadas a la navegación, las etnias, la etnografía y los colonizadores. Es ideal para pasar una tarde aprendiendo más sobre esta cultura, su historia y tradiciones. Está ubicado en la calle Maipú 173.

### Tolhuin

Es un pequeño poblado ubicado a poco más de 100 kilómetros de Ushuaia. Tolhuin es pequeño, bastante rústico y pintoresco, pero podrás practicar un montón de actividades muy entretenidas, como montar a caballo, pesca deportiva, caminatas, andar en bote, en kayak o incluso tomar un trineo tirado por perros.

### Lago Escondido

El Lago Escondido está ubicado a 60 kilómetros de la ciudad, enclavado al pie de la cordillera, muy cerca del Paso Garibaldi. Aquí podrás realizar distintas actividades como el trekking, la pesca deportiva y por supuesto disfrutar de la hermosa vista de la cordillera reflejada en sus aguas. Para llegar aquí tienes que tomar la Ruta N°3 y atravesar los Andes Fueguinos.



### Estación de esquí Cerro Castor

Si disfrutas de los deportes en la nieve te recomendamos que visites el Cerro Castor. Está ubicado a 26 kilómetros de la ciudad y es el centro de esquí más austral del planeta.

La Estación de esquí Cerro Castor cuenta con 19 pistas en una superficie de más de 500 hectáreas, además tiene cinco cañones de nieve artificial para mantenerla toda la temporada.

### Ushuaia Aquarium

Si quieres disfrutar de todas las maravillas que ofrece el fondo marino te recomendamos visitar este entretenido acuario, donde podrás conocer distintas especies que habitan el Canal Beagle. Algunas de las criaturas que conocerás en el Ushuaia Aquarium son estrellas de mar, erizos, pulpos, centollas, tiburones y cangrejos araña. Está ubicado en Perito Moreno 2564.

### Parque Nacional Tierra del Fuego

Una visita obligada cuando estás de vacaciones por la zona es el Parque Nacional Tierra del Fuego. Está ubicado a doce kilómetros de la ciudad y posee montones de bellezas naturales incomparables, como preciosos bosques de lengas y guindos, ríos y lagos, además de una variada fauna. Aquí podrás realizar varias actividades como trekking, navegación y mountainbike.

## Que ver

### Misión Salesiana Nuestra

Este precioso edificio fue fundado en 1893 por el Monseñor Fagnano, fue utilizada como escuela por varios años, hasta que finalmente en el año 1983 fue declarada Monumento Histórico Nacional. La arquitectura de la Misión Salesiana Nuestra Señora de la Candelaria mantiene el estilo de antaño, por lo que una simple visita te puede transportar al pasado.

### Casa Típica

Si quieres conocer cómo vivían antiguamente los adinerados de Ushuaia tienes que visitar esta casa. Fue construida en 1920 por la familia Ramos y por varias décadas fue su hogar y además un lugar donde se realizaban las actividades comerciales. En la actualidad pertenece a la Policía Provincial.

### Plaza Cívica 12 de octubre

Se trata de la plaza principal de Ushuaia, donde se ubica el Obelisco, que recuerda el lugar donde se izó por primera vez la bandera Argentina en Tierra del Fuego. Alrededor de la Plaza Cívica 12 de octubre se encuentran los edificios, tiendas y restaurantes más importantes de la ciudad.

### Tren del Fin del Mundo

El Tren del Fin del Mundo es un antiguo ferrocarril que te lleva a recorrer el mismo camino que solían recorrer los presidiarios de hace 80 años atrás. Comienza en la Plaza Cívica donde debes tomar un bus que te lleva a la estación de trenes. Durante el recorrido conocerás varios atractivos de la zona y además podrás admirar los maravillosos paisajes. En la Estación Terminal podrás disfrutar de un delicioso chocolate caliente acompañado de pasteles de la región.



## Cómo moverse

Ushuaia es una ciudad pequeña, que fácilmente puede ser recorrida a pie. Pero si prefieres estar cómodo puedes tomar taxis o colectivos que te ayudarán a recorrerla más rápido. Pero una de las mejores opciones es arrendar un automóvil, ya que así podrás recorrer tanto la ciudad, como los alrededores teniendo autonomía total. Eso sí, si estás ahí durante el invierno tienes que tener cuidado en los caminos, ya que pueden estar congelados.

**Importante:** Al momento de tomar el vuelo de regreso a su Ciudad de Origen, deberá abonar una Tasa de Salida de \$28.-